



"LebensLauf" 2023 unterstützt das Kinderhaus BLAUER ELEFANT

Mainz, 10.05.2023. Das Kinderhaus BLAUER ELEFANT in der Mainzer Neustadt ist hauptbegünstigte Organisation des "LebensLauf" 2023. Der "LebensLauf" ist die exklusive Benefizaktion im Rahmen des Gutenberg Marathon Mainz, die durch verschiedene Aktionen Spenden für ausgewählte Mainzer Institutionen sammelt. In jedem Jahr gibt es unter den teilnehmenden Organisationen einen Hauptbegünstigten, der sich über den Großteil der Gesamtspendensumme freuen darf. Die Einrichtung des Kinderschutzbund Mainz wird das Geld für seine sozialpädagogische Lern- und Hausaufgabenhilfe einsetzen.

Seinen Höhepunkt fand der diesjährige "LebensLauf" am "LebensLauf"-Aktionstag, der traditionell am Samstag vor dem Gutenberg Marathon stattfand. Auf dem Gutenbergplatz präsentierten sich alle beteiligten Institutionen und boten tolle Aktionen für Groß und Klein. Dort konnten gegen eine Spende auch die "LebensLauf"-T-Shirts oder Pins erworben werden. Auch das Bühnenprogramm konnte sich sehen lassen: Mit unterschiedlichen Musikund Sportdarbietungen begeisterten große und kleine Künstler das Publikum, u.a. Oliver Mager, Urban Fox, die Cheerleader vom LSG – Die Chaote e.V. oder die Rope Skipping-Gruppe vom TSG 1846 Bretzenheim. Gegen Mittag fand auf der Bühne die symbolische Scheckübergabe an Vertreter der begünstigten Organisationen statt. Als hauptbegünstigte Organisation erhält das Kinderhaus BLAUER ELEFANT in diesem Jahr die Hälfte des gespendeten Betrags, die andere Hälfte wird auf die Spendenempfänger der vergangenen Jahre verteilt.

"Wir freuen uns sehr, dass wir in diesem Jahr diese tolle Spendensumme aus den Erlösen des 'LebensLauf' entgegennehmen dürfen", erklärt Pascal Noormann, Leiter des Kinderhaus BLAUER ELEFANT. "Insbesondere durch die Corona-Pandemie hat sich der Unterstützungsbedarf im schulischen Bereich deutlich erhöht, das merken wir jeden Tag. Daher können wir das Geld sehr gut einsetzen, um die Kinder beim Lernen und den Hausaufgaben zu unterstützen und versuchen, Rückstände aufzuholen."

Bereits seit 2002 ist das Kinderhaus BLAUER ELEFANT ein kompetenter Dienstleister für Kinder und Eltern, die in ihrem Stadtteil Unterstützung und Beratung vor Ort suchen. Mit der sozialpädagogischen Lern- und Hausaufgabenhilfe sollen Kinder im Alter von 6-12 Jahren bedarfsgerecht gefördert werden. Hierbei liegt der Fokus nicht nur auf der Unterstützung bei der Erledigung der Hausaufgaben, sondern auch auf der Vermittlung eines effektiven Lernverhaltens und der Verwendung unterschiedlicher Lernmaterialien und Lernmethoden. Zusätzlich finden Elterngespräche statt, um die Familien beim Lernen im häuslichen Umfeld und dem Umgang mit Lehrer*innen nachhaltig zu unterstützen.

Über das Kinderhaus BLAUER ELEFANT

Das Kinderhaus BLAUER ELEFANT ist eine Anlaufstelle für Kinder und Eltern, die in ihrem Stadtteil Unterstützung und Beratung vor Ort suchen und setzt das Recht der Kinder auf Bildung um. Das kostenfreie Angebot richtet sich an Schulkinder im Alter zwischen 6 und 12 Jahren. Das Team des Kinderhaus BLAUER ELEFANT um Leiter Pascal Noormann arbeitet mit einem dreigliedrigen Modulsystem aus offener Arbeit, Vorfeldhilfen und sozialer





Kleingruppenarbeit. Zudem gibt es schulische Förderung in Kooperation mit Grundschulen sowie pädagogische Förderprogramme für die Nachmittage und Ferien. Täglich besuchen zwischen 30 und 90 Kinder die Einrichtung.

Das Haus wurde im September 2000 in der Mainzer Neustadt eröffnet, im Jahr 2002 erhielt die Einrichtung das Qualitätssiegel vom Bundesverband des Deutschen Kinderschutzbundes als Auszeichnung für besonders gute Arbeit sowie seinen Namen Kinderhaus BLAUER ELEFANT. Weitere Informationen zur Arbeit des Kinderschutzbundes sowie den Spendenkonten gibt es unter www.kinderschutzbund-mainz.de.

Über den "LebensLauf"

Seit 2005 ist der "LebensLauf" die offizielle Wohltätigkeitsveranstaltung des Gutenberg Marathon, die durch Spenden und Sponsorenbeiträge die Arbeit lokaler, karitativer Einrichtungen finanziell unterstützt. Der LebensLauf ist ein Gemeinschaftsprojekt des Sportbundes Rheinhessen, der Landesärztekammer Rheinland-Pfalz, der Sparda-Bank Südwest, der Lotto Rheinland-Pfalz Stiftung, der Landeshauptstadt Mainz, dem Ministerium für Bildung Rheinland-Pfalz sowie dem "Ärztefanclub Mainz 05" und "Mainz 05 hilft e.V.". Eine besondere Unterstützung erfährt er durch die Werbewerkstatt Mainz, Möbel Martin sowie die Mainzer Stadtwerke und dem Schwellkopp-Träscher-Club. Seit 2018 mit dabei ist die "Herzenssache", die Kinderhilfsaktion von SWR, SR und Sparda-Bank. Nähere Informationen auf: www.lebenslauf-mainz.de.

Über den Kinderschutzbund Mainz

Der Deutsche Kinderschutzbund e.V. (DKSB) bildet mit seinen Gliederungen auf Bundes-, Landes- und kommunaler Ebene die größte Kinderschutzorganisation in Deutschland. Der DKSB tritt dafür ein, dass sich alle Kinder ihren Fähigkeiten entsprechend entwickeln können, unabhängig von ihrer Religionszugehörigkeit und der ethnischen, nationalen oder sozialen Herkunft. Der Orts- und Kreisverband Mainz engagiert sich seit 1978 als gemeinnützig anerkannter Träger in der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe. An 20 verschiedenen Orten in der Stadt und im Landkreis Mainz-Bingen bieten mehr als 250 haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter*innen Hilfe, Beratung und ein vielfältiges pädagogisches Angebot für Kinder und Familien an. Der Kinderschutzbund e.V., Orts- und Kreisverband Mainz trägt als gemeinnütziger Verein die Lobbyarbeit sowie Ehrenamt und Spenden und betreibt als 100-prozentige Tochter eine gemeinnützige Kinder- und Jugendhilfe GmbH.

Pressekontakt

Julia Delorme

Pressesprecherin Deutscher Kinderschutzbund Mainz gGmbH und Deutscher Kinderschutzbund Mainz e. V

Ludwigsstraße 7, 55116 Mainz Telefon: 01523 – 7385 601

E-Mail: julia.delorme@kinderschutzbund-mainz.de